



10 Pièces

230 m²

Réf. NF52-7098

1 295 000 €

Parmain

Maison à vendre (95620)

GRUPE
MOBILIER
**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 45 minutes de Paris, en bord de l'Oise, à proximité de l'Isle Adam et totalement environnée de nature, cette propriété du début XXe siècle construite sur un splendide jardin paysagé et arboré d'1,4Ha avec piscine. La maison principale en meulière, d'une surface de 230m2 habitables, comprend, au RDC un vaste double séjour avec cheminée donnant sur une belle terrasse surplombant le jardin, un salon de télévision, une cuisine et son office aménagés et équipés; Au 1er étage : 4 chambres de belle taille, une salle de bains, une salle d'eau ainsi qu'un WC séparé ; Au 2ème étage : 3 grandes chambres, ...

45 minutes from Paris, on the banks of the Oise, close to Isle Adam and totally surrounded by nature, this early 20th century property is set in a splendid 1.4Ha landscaped garden with trees and swimming pool. The main house in millstone, with 230 m2 of living space, comprises, on the ground floor, a vast double living room with fireplace opening onto a lovely terrace overlooking the garden, a TV room, a fully-equipped kitchen and pantry, and a separate toilet; 1st floor: 4 good-sized bedrooms, bathroom, shower room ; 2nd floor: 3 large bedrooms, 1 study, 1 bathroom, 1 shower room with WC. The ...

GRUPE MOBILIS

1 rue de Passy - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





GROUPE
MOBILIS



GROUPE
MOBILIS

www.residences-immobilier.com



GROUPE
MOBILIS



GROUPE
MOBILIS